



## Apelan a la “productividad” en la negociación colectiva

El objetivo está planteado en la memoria del gobierno remitida al Parlamento

El gobierno, a través del Ministerio de Trabajo, pondrá foco en el último año en el concepto de “productividad” en la negociación colectiva. La próxima semana habrá una primera reunión de una comisión tripartita para comenzar a abordar el tema. Para la administración de Luis Lacalle Pou —que hoy dará su último mensaje de

rendición de cuentas al Parlamento— es un asunto clave, ya que discutir la productividad es fundamental “para que el crecimiento del empleo y del salario no sean incompatibles”, según argumentó el ministro Pablo Mieres. Este objetivo está planteado en la memoria anual de todos los ministerios que remitió anoche el Poder Ejecutivo al

### MENSAJE PRESIDENCIAL

LACALLE HABLA  
ESTA MAÑANA  
EN LA ASAMBLEA  
GENERAL

Parlamento. La seguridad pública es uno de los elementos centrales: se reforzará la estrategia de “enfoque dual” para combatir el delito y se buscará consolidar el uso de la tecnología para atacar al narcotráfico en todas sus aristas. También se pretende avanzar lo máximo posible en la apertura de mercados, con la mira puesta principal-

mente en el Acuerdo Transpacífico. Otro destaque lo tendrá Transporte, donde se prevé ejecutar el 28,9% del presupuesto restante para las obras de infraestructura vial que han registrado una inversión “récord”. Por otra parte, la implementación del Plan de Salud Mental y Adicciones aparece entre las prioridades. NACIONAL / A6

PROGRAMA OFICIALISTA

De 110  
medidas,  
72% se  
cumplió

El 72% de 110 medidas planteadas en seis áreas claves del Compromiso por el país —el programa firmado por los cinco partidos de la coalición en noviembre de 2019— fue cumplido o estas registran notorios avances a cuatro años de gestión, según un análisis realizado por un equipo de El País. En este trabajo se analizaron una a una medidas de las áreas de economía, seguridad, educación, inserción internacional, transparencia y políticas sociales, planteadas en el documento de 2019. De las 110 medidas, 41 fueron cumplidas (37,27%), 39 tuvieron avances (35,45%), en 13 casos es discutible su cumplimiento (11,82%) y 17 no registraron avances claros (15,45%). QUÉ PASA / A2-5

### EN ESTE NÚMERO

#### López Murphy y Uruguay

“Llama la atención que el impacto de la ventaja competitiva no sea mayor”.

ECONOMÍA / A10



#### “PONERSE METAS DISIPA LOS MIEDOS”

Adriana Da Silva habla del cáncer y su peripecia para superarlo. “Soy una mujer con una salud frágil, pero fuerte de espíritu”.

SHOW / 8-11

#### Entrevista a Mariana Pomiés

Los políticos que se enojan, el legado del Sordo y su cambio físico.

SÁBADO SHOW / 18-20

#### Un galardón que se demoró

¿Por qué el homenaje de la IMM a Cacho de la Cruz tardó casi dos años?

SÁBADO SHOW / 26-28

### EL TIEMPO

MÍN. 8° MÁX. 23°  
Claro y algo nuboso, períodos de nuboso.



## MILEI LLAMA A LA FIRMA DE UN PACTO NACIONAL

El presidente argentino Javier Milei dio un giro en su estrategia política y convocó ayer a gobernadores y líderes políticos a firmar un “pacto nacional” en el que se incluyen ambiciosas reformas económicas. Durante su discurso de apertura de

las sesiones ordinarias desde el Congreso de la Nación, y en medio de un clima político y social tenso, Milei invitó “sin demasiada esperanza” a los gobernadores a firmar el acuerdo el próximo 25 de mayo en Córdoba. Se trata de 10 políticas de Esta-

do que el gobierno fracasó en negociar en el Congreso. Milei anunció, además, un proyecto de ley “anticasta” que incluye el fin de jubilaciones de privilegio y reelecciones indefinidas en sindicatos, entre otros puntos. INTERNACIONAL / B1

## “Adjudicación directa” no se otorgó por “reserva de cupos”

Investigación sobre la gestión de Irene Moreira

Una resolución administrativa divulgada ayer por el Ministerio de Vivienda estableció que “ninguno de los trámites de adjudicación directa solicitados” durante la gestión de Irene

Moreira se “enmarcó dentro de la reserva de cupos autorizados por la resolución ministerial” en cuestión. Según el ministro Raúl Lozano se llegó a esa conclusión porque “no (se) menciona

como fundamento de los mismos” en las solicitudes, y “no se siguieron ni los procedimientos ni los criterios establecidos en la norma”. Al mismo tiempo, reconoció que la “reserva de cu-

pos solicitada” por Moreira “no es ilegítima” (es decir, sí existe mediante una resolución de 2009), y “no se violenta ningún derecho subjetivo o interés directo y personal”. NACIONAL / A7



www.labanca.com.uy

Prevención y ayuda al juego patológico.

0800-2000

Línea de atención gratuita.

Juegue Responsablemente

POZOS ACUMULADOS

SORTEO: 03/03/2024

\$ 33 MILLONES

▶ ORO \$ 27.000.000

▶ REVANCHA \$ 6.000.000

POZOS APROXIMADOS



DÓLAR		DÓLAR		EURO		ARGENTINO		REAL	
COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA
38,15	39,65	37,65	40,15	39,84	44,79	0,02	0,20	7,50	9,20



7 730989 522134